



"La Deformación Electoral no pasará": Santiago Creel recorrerá el país para defender al INE



El presidente de la Junta Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel** Miranda, anunció que **iniciará una gira por todo el país** para defender al Instituto Nacional Electoral (INE) ante la discusión de la reforma electoral que el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) envió al Congreso de la Unión.

A través de su cuenta oficial de Twitter, el legislador indicó durante su visita a Nuevo León que, junto a otros cuadros de su instituto político, **saldrán en defensa de las instituciones que preservan la democracia** en el país, es decir, el INE y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por lo que calificó los cambios en el marco legal como una "deformidad" que perjudica el desarrollo del país.

Finalmente, afirmó que **la entidad del norte del país será la primera en recorrer sus calles** y conversará con la ciudadanía para informarles sobre las modificaciones que ha propuesto el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

"¡Que la energía de @AccionNacional se vea y se sienta en Nuevo León! **Salimos a las calles en defensa del INE**, de la democracia y de México, no vamos a permitir que con sus #ElectoralDeform destruyan lo que tanto le ha costado construir a México.